

RS CHA

11.01.2017

# Eine gute Nachricht

## Chamer Bahnhof soll barrierefrei werden

**Cham (rs).** „Der Freistaat Bayern finanziert die Planungskosten für den barrierefreien Ausbau des Bahnhofs in Cham“, diese positive Nachricht kann MdL Dr. Gerhard Hopp (CSU) mit besonderem Dank an den oberpfälzer Heimatstaatssekretär Albert Füracker (CSU), mit dem er sich nachdrücklich für Cham eingesetzt hatte, vermelden.

„Bei einem Bahngipfel wurden Schwerpunkte eines bayerischen Aktionsprogrammes für die kommenden Jahre bis 2021 festgelegt, mit dem Bund und Bahn beim Ausbau der Barrierefreiheit an den bayerischen Bahnstationen unterstützt werden sollen“, so Hopp.

Für den Bahnhof in Cham werden aus zusätzlichen Landesmitteln insgesamt etwa 700 000 Euro für die Planungen (zehn Prozent der voraussichtlichen Baukosten in Höhe von etwa sieben Millionen Euro) bereitgestellt, erläutert der Abgeordnete.

„Damit haben wir einen Fuß in der Tür, denn diese stellen die Voraussetzungen und Grundlage dar, um bei künftigen Förderungen und Ausbautätigkeiten zum Zug zu kommen. Eine gute Nachricht sowohl für die ältere Generation als auch für junge Familien und viele Reisende, denen mit einer barrierefreien Gestaltung des Bahnhofs Mobilität erleichtert wird“, betont Hopp.